
 

 

 

 

５月 20日に、第１回本部役員会を開催しました。 
主に、ＰＴＡ新聞体育祭号にどのような写真を載せるかという

ことと，体育祭当日の駐車場誘導などの手伝いについて話し合い
をしました。 
 より安全で安心して

体育祭が開催されるよ
う、昨年度の反省点や
改善した方が良いので

は、といったことなど
を話し合いました。 
 体育祭当日、お車で

来場予定の保護者の皆
様、ご協力のほどよろ
しくお願いいたしま

す。 
  
 9月には「筆まつり」での飲料販売、10月の「文化祭」では食

品バザー、制服のリユース販売を行う予定です。近くなりました
らお手伝いボランティアのお知らせとお願いをさせていただく予
定です。 

 私たち役員も、一昨年、昨年と開催し、とても楽しみにしてい
るイベントです。ご興味のある方はぜひお力を貸していただけた
らと思います。 

 
これからも熊野中学校ＰＴＡ活動へのご協力をどうぞよろしくお
願いいたします。 
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